

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian ini didasarkan pada data dan hasil penelitian. Adapun kesimpulan yang diperoleh yaitu :

Motivasi belajar adalah keseluruhan daya penggerak di dalam diri siswa yang menimbulkan kegiatan belajar yang menjamin kelangsungan dari kegiatan belajar dan yang memberikan arah pada kegiatan belajar, sehingga tujuan yang dikehendaki oleh subjek belajar itu dapat tercapai, sedangkan hasil belajar adalah perubahan kemampuan yang terjadi dalam diri siswa yang ditandai dengan perubahan tingkah laku dalam bentuk penguasaan pengetahuan, keterampilan dan nilai. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adakah hubungan yang signifikan antara motivasi belajar dengan hasil belajar warga belajar paket C di SKB Binjai.

Berdasarkan hasil perhitungan korelasi antara motivasi belajar dengan hasil belajar siswa diperoleh $r_{hitung} = 0,528 > r_{tabel} = 0,254$ yang berarti terdapat hubungan positif antara motivasi belajar dengan hasil belajar warga belajar paket C. Berdasarkan uji keberartian hubungan antara motivasi belajar dengan hasil belajar warga belajar paket C SKB Binjai diperoleh $t_{hitung} = 4,734 > t_{tabel} = 1,677$; sehingga penelitian signifikan dan hipotesis alternatif (H_a) pada penelitian diterima. Ini berarti terdapat hubungan positif yang signifikan antara motivasi belajar dengan hasil belajar warga belajar paket C di SKB Binjai.

B. Saran

Dengan memperhatikan pada kesimpulan tersebut di atas maka penulis mengajukan saran sebagai berikut :

1. Bagi sekolah, untuk meningkatkan hasil belajar siswa hendaknya sekolah memberikan dorongan dan memenuhi kebutuhan pembelajaran sehingga warga belajar lebih termotivasi untuk belajar.
2. Bagi guru, dalam melaksanakan tugas – tugas mengajarnya hendaknya guru juga menciptakan suatu kegiatan yang menarik dalam pembelajaran sehingga siswa lebih termotivasi untuk belajar.
3. Bagi orangtua, hendaknya memberikan perhatian yang lebih kepada anak serta memberikan dorongan dan memenuhi segala kebutuhan anak – anak belajar sehingga anak lebih terdorong untuk belajar dan dapat meningkatkan hasil belajarnya.